



## Die Suche nach Gott und die Kirche von heute

*Die Suche nach Gott, die Kirche von heute, die Jugend und die „Reizthemen“. Ein Interview von Bischof Stefan Oster mit der Zeitschrift „Herder-Korrespondenz“ im September 2017.*

Die „Herder-Korrespondenz“ ist ein „Monatsheft für Gesellschaft und Religion“ – so der Untertitel. Vor allem das Leben der Kirche wird darin intensiv begleitet – im qualitätsvollen, kritischen Diskurs. Für das September-Heft konnte ich mit Chefredakteur Volker Resing ein intensives Gespräch führen über die Situation der Kirche, die jungen Menschen und – natürlich – 😊 über die „Reizthemen“. [Hier](#) der Link zum Interview.

---

Ein Jahr vor der Jugendsynode in Rom ruft der Passauer Bischof Stefan Oster zu intensiven Gesprächen über die Zukunft der Kirche auf. Die gegenwärtige Krise der Kirche sei komplex, so der Bischof im Interview mit Volker Resing. Am Ende handele es sich vor allem aber um eine geistliche Krise, der Verlust entscheidender Inhalte. Eine Veränderung von Kirche gehe seiner Meinung nach weit über die klassischen „Reizthemen“ hinaus. „Ich sage: Diese Reizthemen greifen zu kurz. Veränderung bedeutet: mehr Wahrhaftigkeit, Heiligkeit, Tiefe im Glauben und größere Liebesfähigkeit. So muss sich Kirche verändern.“

Darüber, sowie über die in einem Jahr anstehende Jugendsynode und die Suche nach Gott sprach Bischof Stefan Oster im Interview. Den Text in voller Länge können Sie hier nachlesen: [Ich bin ein Suchender](#).